

Bonjour à toutes et tous, merci de vous être libérés pour participer à notre Assemblée générale ordinaire.

Le quorum étant atteint, nous ouvrons cette assemblée.

***On commence une nouvelle année et malgré une situation préoccupante, je présente à tous nos adhérents, sympathisants et habitants de la Côte-Saint-André au nom de l'association une bonne et heureuse année 2022 plus sereine que les deux précédentes.***

*Nous ne prolongerons pas cette Assemblée Générale par la rencontre conviviale avec les habitants sous la halle à 10 h30. Elle a été reportée au printemps prochain avec des conditions sanitaires satisfaisantes.*

En quelques lignes, voici le bilan moral 2021 :

En sommeil depuis deux ans, nous avons recommencé depuis septembre nos réunions en présentiel et la motivation est au rendez-vous. Les idées et actions pour relancer l'association sont nombreuses et nous les pensons efficaces pour maintenir le contact au fil des mois à venir avec les adhérents et habitants.

- Nous avons mis en place un lien hebdomadaire sur Facebook.
- Nous avons réalisé un premier journal distribué en décembre 2021 sur la commune. Ce journal fait la synthèse des différentes informations diffusées sur les réseaux sociaux.
- Nous avons relancé une campagne d'adhésions qui nous permet de renouer avec certains d'entre nous, perdus au cours de ces dernières années perturbées.
- On échange et on travaille régulièrement avec les quatre élus de La Côte-Saint-André Pour Tous. En amont nous participons à la préparation des conseils municipaux.
- Nous assistons à ces conseils soit en présentiel quand c'est possible soit en visio quand les conditions ne le permettent pas. Ces échanges sont essentiels pour comprendre et suivre l'actualité locale et intercommunale.

Je profite de l'occasion pour vous informer de nouveau du départ du conseil municipal de Jacky LAVERDURE. Bien sûr il quitte seulement son mandat d'élus et reste parmi nous. Nous profiterons encore de son expérience, de son humanisme et de ses convictions. Son départ a permis l'élection de Francis CORREARD, nous nous réjouissons de sa venue. Francis à la retraite de la collectivité nous apportera son expérience professionnelle et d'autres compétences. Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre groupe municipal.

Dans nos démarches d'échanges avec les habitants, nous essayons d'établir une communication constructive pour donner nos visions et perspectives tels que nous voudrions voir évoluer notre ville et notre environnement. On ne veut pas se maintenir

dans une position uniquement critique. D'ailleurs on s'est réjoui de constater que certaines de nos propositions sont reprises par la majorité municipale.

On peut regretter que nous ne soyons pas assez nombreux à participer aux réunions mensuelles et à suivre les conseils municipaux en présentiel ou en visio. Ce sont des opportunités essentielles pour se maintenir informé, pour faciliter notre efficacité et soutenir nos élus. On a pu constater que la présence d'un public nombreux et plutôt opposé à la politique municipale majoritaire perturbait et agaçait notre maire.

Quels objectifs peut-on se donner pour 2022 ?

- Tout d'abord, comme en 2020 et 2021, s'adapter à la situation sanitaire et ne pas perdre le lien avec l'association et les habitants.
- Soutenir et amener de la matière à la réussite des parutions sur les « réseaux sociaux » pour épauler ceux qui les portent à bout de bras car le rythme d'informations à publier demande beaucoup d'énergie.
- A partir de ce support d'information, nous synthétisons les parutions sur un journal papier que nous prévoyons de distribuer deux fois par an. Avec l'aide d'un professionnel de la communication, on a prévu de créer notre charte de présentation afin d'uniformiser nos diffusions « réseaux sociaux », journal, affiches, nouveau logo et page d'accueil de nos parutions et courriers.
- Chaque année revient le sujet du rajeunissement de notre association. Nos communications régulières et constructives auprès des habitants seront certainement plus attractives pour les plus jeunes.

Et pour conclure nous attendons avec impatience que la situation sanitaire s'améliore afin de nous permettre de rétablir des contacts en porte à porte et nos rencontres conviviales sous la halle et au jardin public. Ces échanges avec la population sont nécessaires pour préparer notre avenir municipal, c'est un travail de longue haleine et il faut s'y atteler dès cette année.

Je vous remercie de votre attention et demande à présent au trésorier de présenter le bilan financier et le budget prévisionnel de l'année 2022, ensuite nous passerons aux votes pour l'adoption de ces deux bilans.